et un pèlerinage à son sanctuaire et de faire publier ma guérison si elle me l'obtenait. Malgré mon indignité, cette bonne mère a exaucé mes prières, car depuis je jouis d'une bonne santé. Gloire à sainte Anne! E. H. L.

*Re Verte.*—M. le curé de l'Ile Verte nous prie de publier ce qui suit :

Un de mes paroissiens, M. Cléophas Lebel, désire faire connaître par votre *Messa jer* qu'après s'être adressé à sainte Anne pour un grave mal d'yeux, il a été grandement soulagé. Il veut donc exprimer dans votre publication la reconnaissance dont il se croit redevable envers la grande Thaumaturge du Canada.

Matane.—Guérisón d'un violent mal de dent obtenue par l'intercession de sainte Anne après avoir promis une messe en son honneur et de faire publier cette faveur.

D. B.

Bic.—Je scuffrais depuis quatre mois d'une maladie qui chaque jour s'aggravait de plus en plus, lorsque j'eus la pensée de m'adresser à sainte Anne. Je commençai une neuvaine en sor nonneur, et, avant qu'elle fut terminée, j'étais guéne.

C'est avec bonheur que je remercie publiquement cette grande sainte de la faveur insigne qu'elle m'a obtenue.

M. B.

Le Rév. M. Amable Blanchet, décédé à St-Augustin, le 26 août, et le Rév. M. Cyprien Lebel, décédé à Kamouraska, le 7 septembre, étaient membres de la société d'une messe, section provinciale.

Permis d'imprimer.

JEAN, Ev. de St G. de Rinouski.